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EFICIENTE PROGRAMA DE BACHEO EN LA CRESPA, OPINAN LOS VECINOS 

 

 Invita toluqueño a hacer equipo con el gobierno para tener una capital más bella y 
llena de vida 

 

Toluca, Estado de México, 18 de junio de 2023.- El #RayDelBache tiene como objetivo 

llenar a Toluca de Vida mediante diversas acciones, actividades y programas, como el 

bacheo de calles, como lo han percibido vecinos del Fraccionamiento La Crespa de la 

capital mexiquense. 

 

En el actual gobierno municipal encabezado por Raymundo Martínez Carbajal, “el 

mantenimiento de calles en el Fraccionamiento La Crespa y la avenida Vicente Lombardo 

Toledano es muy bueno, ya que anteriormente estaba muy olvidado el fraccionamiento”, 

indicó Lorenzo Juárez, habitante de la zona. 

 

Todos los días, en diversos puntos de la ciudad, se puede observar que “los compañeros 

de bacheo se esmeran para mejorar las calles de Toluca”, destacó por su parte Karina 

Rangel Mora, quien al momento de los trabajos transitaba por Lombardo Toledano, y 

agregó que todo este esfuerzo tiene “la finalidad de que los ciudadanos podamos transitar 

con mayor facilidad”. 

 

Por su parte, el comerciante Adrián González, dueño de una tienda de abarrotes y quien 

todos los días se preocupa por barrer el frente de su casa y darle mantenimiento a las áreas 

verdes, comentó que independientemente de la labor que desempeñan los trabajadores de 

bacheo, todos los ciudadanos deberíamos hacer equipo con el gobierno para tener una 

ciudad más bella y llena de vida. 

 

“Aquí se ven realmente los tramos de la gente que realmente barre y de la gente que no lo 

hace, entonces también se debe concientizar a la gente de que tenemos que trabajar 

conjuntamente con el gobierno para que demos una buena imagen de nuestro estado y de 

nuestra ciudad”, concluyó. 

 

   
 

 
 


